FRE NTES POLÍTICOS

- Solución a la mano. El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, precisó que hay estados en donde los fiscales en funciones fueron nombrados por gobiernos anteriores, protegen a exgobernantes e impiden la aplicación de la justicia. Esa situación, dijo, se vive al menos en Tamaulipas, Morelos, Veracruz y Guanajuato. "Al de Morelos lo dejó Graco (Ramírez, exgobernador); al de Tamaulipas lo dejó (Francisco Javier) Cabeza de Vaca y al de Veracruz lo dejó (Miguel Ángel) Yunes. Es un problema legal, porque ahora, además, están protegidos por el Poder Judicial de la Federación", puntualizó. Al parecer, los jueces tienen la palabra. Y si quieren que el país mejore, tienen que poner de su parte. No hay de
- 2024, el objetivo. Con la mira puesta en las elecciones del siguiente año, Mario Delgado, líder nacional de Morena, convocó a los simpatizantes de la Cuarta Transformación para sumarse a una estrategia con la que buscan asegurar un millón de promotores que, a su vez, consigan llevar a las urnas a cuatro millones de votantes para retener el gobierno de la capital y la Presidencia de la República. La CDMX es "el corazón político del país", toda vez que fue donde el presidente Andrés Manuel López Obrador emprendió la construcción de un proyecto político, destacó. La tarea es ambiciosa, pero, luego de cinco años, ¿el partido tendrá el arrastre para lograr semejante hazaña?
- Jaloneo. Senadores y diputados federales del PAN y el PRI promueven que el Congreso exija explicaciones puntuales del proceso que desarrolló la SEP, a cargo de Leticia Ramírez, para diseñar los Libros de Texto Gratuitos que pretenden distribuir en los próximos días en todo el país y que esta dependencia y la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos cumplan en tiempo y forma con la suspensión de la jueza Yadira Elizabeth Medina Alcántara. Con base en las propuestas, con punto de acuerdo que los legisladores federales enlistaron en la Comisión Permanente y que fueron turnadas a comisiones, es urgente que las autoridades educativas frenen la distribución de este material. ¿Cuál será el final de esta batalla?

- Una burla. El centro de Uruapan vivió un momento de alerta debido a un presunto artefacto explosivo en el interior de una caja; sin embargo, resultó ser falso. Elementos de la Sedena se presentaron en la zona para iniciar el protocolo de retiro de explosivos. En tanto, Protección Civil y Policía Municipal evacuaron a los comerciantes, automovilistas y personas que se encontraban en la zona. Las autoridades informaron que al interior de la caja encontraron cables que simulaban estar conectados a una carga explosiva; sin embargo, no hubo sustancia detonante. Está visto que la administración del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla es apenas un blanco para las burlas. ¿Cuál respeto por la autoridad? No existe autoridad, punto.
- Esfuerzos inútiles. Expertos y legisladores federales alertaron del crecimiento en los casos de violencia contra las mujeres en México, pues cada día, en el país, se abren 750 carpetas de investigación por violencia de género. El problema es que las familias se enfrentan a la impunidad y la resistencia de algunas entidades para considerar todos los asesinatos de mujeres como feminicidio. Francisco Javier Rivas, Lila Abed y Gema Kloppe-Santamaría hicieron públicas diversas estadísticas en torno a esta situación y pidieron a los legisladores federales avanzar en el marco jurídico que impida la impunidad. Si la violencia no se frena en casa, estamos perdidos. O ¿la familia no es la base de la sociedad?